
Pièces 6 Pièces

Superficie 353 m²

Référence MZISM107

Prix 4 300 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Cette villa contemporaine neuve est un bien d'exception situé à proximité du centre

et  des  plages.  Elle  offre  une  vue  imprenable  sur  les  collines  et  la  mer.  Les

prestations haut de gamme et soignées de cette villa de standing séduiront les plus

exigeants.Au  rez-de-chaussée,  vous  trouverez  3  belles  chambres  en  suite

bénéficiant chacune d'un dressing, d'une salle de bain et de toilettes. Également à

cet étage, une cuisine ouverte moderne, une salle à manger et un salon lumineux

s'ouvrant  sur  une  terrasse  et  une  piscine  avec  vue  dégagée  sur  la  mer  et  les

collines.L'étage inférieur de la villa ...

This new contemporary villa is an exceptional property located close to the centre

and  beaches.  It  offers  uninterrupted  views  of  the  hills  and  the  sea.  The

top-of-the-range, well-appointed features of this luxury villa will  appeal to even the

most  discerning  buyers.On  the  ground  floor,  there  are  3  beautiful  en  suite

bedrooms,  each  with  its  own  dressing  room,  bathroom and  toilet.  This  floor  also

features  a  modern  open-plan  kitchen,  a  dining  room  and  a  bright  living  room

opening onto a terrace and swimming pool with uninterrupted views of the sea and

hills.The lower floor of the villa has a 5th ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-MAXIME

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME
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